

VOX presenta una moción en Diputación contra las expropiaciones forzosas del olivar

Saco ha informado sobre las mociones que se llevarán a cabo en el pleno ordinario del mes de enero

Redacción

Domingo 19 de enero de 2025 - 14:13



El portavoz de VOX en la Diputación de Córdoba, Rafael Saco, ha explicado la importancia de las iniciativas que su formación lleva al próximo pleno de la Diputación de Córdoba donde “hacemos una defensa del olivar cordobés, pidiendo medidas que eviten las expropiaciones forzosas”.

Saco ha lamentado que “no exista una soberanía energética nacional en la que no se pueda atacar a los productores de aceite y destruir olivares centenarios, acabando con el importante papel que implica el olivar para la economía de los pueblos y todas las actividades

que ello conlleva, porque son la única garantía de supervivencia del mundo rural”.

Así, pide VOX que se lleguen a acuerdos para que “la Diputación Provincial de Córdoba muestre su apoyo al sector olivarero provincial y continúe con políticas que redunden en su mejora y beneficio, instando además a la Junta de Andalucía a detener el proceso de expropiaciones forzosas de olivar en nuestra provincia y en el resto de Andalucía”.

También señaló que “es necesario que la Junta de Andalucía se replante esa política de implantación de megaplantas solares, exhortando a las empresas interesadas en instalarse en nuestra región a plantear proyectos que establezcan sus instalaciones en techumbres de naves y terrenos industriales abandonados o medioambientalmente degradados o que se pongan a su disposición aquellos terrenos donde se ha anunciado la plantación de 1,5 millones de árboles anunciada por el presidente de la Junta de Andalucía”.

Moción para la prevención del suicidio

Tras los datos facilitados por INFOCOP (Consejo General de la Psicología), el suicidio es ya la segunda causa de muerte en España. Tras analizar esta alarmante estadística desde el Grupo VOX en la Diputación de Córdoba presentan en el pleno de ordinario de enero una moción para que “la Diputación Provincial de Córdoba cree una mesa de trabajo con la participación de todos los Grupos Políticos para elaborar un estudio sobre la incidencia del suicidio de nuestra provincia y poder así elaborar un plan adecuado para la prevención del suicidio en colaboración con nuestros municipios”.